

La 145^e fête ses 75 ans : mémoire d'une Unité

Pour fêter ses septante-cinq années d'activités continues, la 145^e Unité Kim d'Etterbeek a mis les petits plats dans les grands. Elle a invité ses anciens et ses actifs à (re)vivre, le temps d'un week-end (ensoleillé, c'est encore mieux !), des activités de leurs vertes années.

Une centaine de jeunes de sept à quatre-vingt sept ans a répondu à l'appel et occupé le domaine de Heure-en-Famenne pour y partager de multiples tranches de vie scout, brasser et faire ressurgir moult souvenirs d'escapades et s'apercevoir qu'il suffit de se revoir et tout reprend comme avant.

Un grand jeu à postes permet à chaque patrouille inter-générationnelle de mesurer l'état de ses connaissances techniques : morse, nœuds, orientation, secourisme... avec un arrêt ludique à l'exposition historique montée pour cette occasion exceptionnelle. Transformés en véritables petits Sherlock Holmes, les participants ont aiguisé leur sagacité, exercé leur capacité d'observation, feuilleté des Tallys d'anthologie et découvert la richesse du passé de l'Unité.



Le Clan de la Nuit est invité à présenter un spectacle durant ce Congrès et loge à l'Abbaye Saint-Pierre. Cela se prépare. Le mois précédent, un "routier de service" (Phaco ?) écrit dans le journal Kim : "De plus, tu sais que le Clan participe à la "kermesse flamande" où Charles Quint en personne recevra les loyaux sujets que nous sommes. Il faudra donc que tu te prépares à cet honneur. Aussi, toi Zoé, nous allons te demander de faire ton costume, et aussi d'aider notre ami Bidule qui est encore fort malhabile à tirer l'aiguille..."



Point n'est besoin d'espérer pour entreprendre, ni de réussir pour persévérer.

Tarpan, Hérisson, Koala, Okapi, Kotick, Ourson, Sahi, Coq, Phaco, Tamanoir, Coati, Maky (fille), Agouti sont de l'aventure. Ils se présentent à la soirée en Bourgeois de Calais, la corde au cou. Une partie d'entre eux pré-



A la kermesse flamande...

sente à l'assemblée leur nouveau spectacle "Les maris fondus, refondus, morfondus, ou les Epouses confondues", une farce moyenâgeuse. Ils y font forte impression. Phaco recevra une lettre : "Cher Phaco, Toutes nos félicitations à ton clan pour la bonne équipe théâtre qu'il nous a montrée ! Grand merci à tous. Veux-tu être notre interprète auprès des Aînés et des Routiers et leur transmettre nos remerciements ? Très amicalement à tous. "signé J. Janart, Commissaire national BSB et M. Limbosch, Commissaire nationale GGB.

Le Clan fêtera ce succès lors d'un mémorable week-end de Noël à Rouillon, dans un chalet de la famille Steyaert.



Maki, Coq



Le parfum d'une certaine nuit : Koala, Bambi et Caster

Après un gâteau qui a ravi autant les yeux que les papilles, la veillée a rassemblé les générations et enchanté les arbres du domaine qui fredonnent encore quelques unes de ces mélodies qui ont traversé ces décennies.

Après une nuit sous tente pour la grande majorité des participants et une randonnée guidée dans la réserve ornithologique adjacente, chacun regagnera ses pénates revivifié tant par le sms de salutation envoyé par Belette – scout etterbeekoïse de 1937 à 1942 – que par la certitude de la persistance d'un certain esprit typique à l'Unité.

D'aucuns se régaleront d'ailleurs du premier volume de l'Histoire de l'Unité qu'ils ont emporté dans leur musette. Un ouvrage richement illustré d'anecdotes et de photos prouvant le dynamisme de l'Unité des Scouts pluralistes à Etterbeek.

Pour plus d'information, et commande éventuelle du livre, il suffit de se rendre sur le site de l'Unité : www.145sgp.be

La 145^e a mis la barre fort haut, qu'imageront-ils pour le Centième ?

Patrick ■